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公1公園附建地下停車場新建工程里民說明會會議紀錄 

時間：108年2月25日(星期一)下午7時 

地點：臺北市立中正高級中學學生活動中心1樓介壽廳  

           (臺北市北投區文林北路77號) 

主席：紀總工程司勝源                    記錄：林浩暉 

出席人員：(如簽到表) 

壹、 主辦單位報告：(略) 

貳、 設計單位簡報：(略) 

參、 各單位意見 

一、 福興里蔡里長柳池 

(一) 停車場行人出入口建議設置於文林北路側以利民眾

進出。 

(二) 建議停車場可以規劃為地下3層以提供更多停車位。 

二、 林議員世宗 

(三) 承德路及文林北路需要開闢出入口以供方便文林 

北路附近的居民使用。 

        (二)重機格位僅3格恐不足。 

        (三)報告中提及的整個案件時程太長，建議能縮短。 

三、 林議員瑞圖 

(一) 考量福興里、文林里及建民里居民方便出入，建議

再增加3個行人出入口，停車場如發生火災也較易

逃生。 

(二) 目前規劃共449格小汽車停車位，未來北投科技園

區開發後恐不足，希望設計單位能重新檢討是否有

進一步增加車格位的可行性。 

(三) 前曾允諾議員及里長設計560格小汽車停車位需做

到。 
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(四) 南側公園規劃停車場土地使用面積不到50%，建議

可以使用北側公園來規劃。 

四、 里民郭先生 

(一) 福興里內老舊社區有大量停車需求，請設計單位考

量行人出入口的位置以方便福興里民眾進出。 

(二) 切勿為了增加停車格而犧牲停車格尺寸，以免駕駛

休旅車的里民停車後出入不便。 

      停管處 

(一) 本案因賴氏古厝為受文化資產保存法保護之古蹟， 

因而影響到基地開發的規劃，且公園多目標開發依

照規定只能使用到整體50%，另公園形狀呈三角形，

如將停車場設置於北側較不理想，故規劃於公園南

側約3,400坪面積可提供較多停車格位，目前設計

地下2層停車場，小汽車格位449席，機車201席，

且根據該區域汽車格位供需比調查，規劃449格停

車格位已符合當地需求，若再增加汽車停車格數量

可能不符效益。 

(二) 後續將請建築師事務所再評估如以公園北側做停車

場規劃是否能提供較多停車格位，並檢討原規劃是

否可再增加文林北路側地下人行出入口。 

五、 何立法委員志偉、鍾議員佩玲聯合服務處李主任 

(一) 當初召開公1停車場協調會時有提到，停車場設置            

應靠近文林北路側方便里民進出，建議行人出入口

配置應再考量。 

(二) 可規劃設置 YouBike 站方便民眾騎乘接駁。 

(三) 建議可於文林北路規劃人行地下連通道。 

(四) 建議停車場再重新規劃，並再開一場里民說明會說 

明。 
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六、 侯議員漢廷 

(一) 前面兩位議員都有提到當初於協調會上有承諾停車

場小汽車格位有500餘格及在文林北路上的出口，

但最後是否因賴氏古厝影響而改變車位數?請提供

當初協調會的依據及規劃單位。 

(二) 依本案作業期程都審過程耗費近半年的時間，是否

能公告給市民知道那些程序可以省，那些程序不行?

另請主管機關說明都審到底需要哪些流程，是否能

再簡化行政流程? 

       停管處 

(一) 都審期程不一定需半年，需依里民說明會需求做設

計圖修正，預計會在3月底提送都審，都審後會進

行細部設計，將考量整個停車場圖說及預算等細項。 

(二) 有關消防逃生的行人出入口，已參照消防法規檢討，

每50公尺都設有逃生出入口。 

(三) 有關 YouBike部分，已規劃設置在基地西南側。 

(四) 有關行人連通道部分因不利身心障礙者行走，市府

已不再施作地下連通道及天橋，另如規劃天橋至文

林路北側亦會影響市容，故不建議施作。 

肆、 結論 

謝謝各位里民、議員及議員助理對本案關心，里民提供

的建議本處將做彙整檢討，並與府內相關單位研析。  

伍、 散會(下午8時40分) 
















